

議會本議衆

増稅諸法案一括上提し

論戰「稅整」に集中  
矢繼び早々の質問に――

結城藏相奮迅の答辯

第五日

〔東京十九日〕十九日の衆議院

增田義一氏登壇  
本會議は午後一時十四分開会、直ちに○十八日に一括上提した臨時租税徵法案(政府提出)他五件即ち二億六千九百五十餘萬圓の増税を主とする六法案に對する質疑に入り先づ、假令臨時租税徵相より答辯があり

内閣の立憲を諮詢して研究する上での実行にいたさ思ふ、臨時議會開催の件は特に参考する必要があるもので此の際言致く策ねる

〔東京廿日〕廿日の衆議院本會議は午後一時四十七分開会、直ちに○十九日午後二時十六分より秘密會に入り國氏同盟の鈴木正吾氏の質問に對して、當時不在であった林首も其の額が多大であるかと方針思想がある等だかの質疑は頗る尤もである、國家内外の情勢にかんがみ國防費を増加する理由如何、一、法人資本利子税は重複課税なり、又現に所得稅標準十萬圓より百萬圓までの間に中間割合を設けることは正しい論議であるが、直ちにこれを設けることは困難である理由如何、一、法人資本利子税は新設して之に當てるとか、外貨債の子所を得税から控除され、これに應じ

輸出稅は惡稅！  
撤回の意思なきや

岡田喜久治氏質問

第二回中全會議  
決定政策を秘す

國民議會招集文發表

伊エの反感刺戟  
土民に襲撃はる  
リツタ將軍重傷

伊當局一千名を逮捕

ジヤラマ激戦續く

首府攻防の關原

革軍來月二日までに

首府攻畧を確信  
英下院膨大軍備の討議を開始

軍部もこれに賛同

庶政一新案検討に

臨時議會を召集せよ

結城藏相

武田喜久治氏質問

財界の衆望愈よ篤し

光る「結城財政」

財界の衆望愈よ篤し

軍部もこれに賛同

結城藏相

武田喜久治氏質問

財界の衆望愈よ篤し

伯刺西爾時報社  
〔本紙一週三日發行  
壹ヶ月一參ミル  
兵は此の種辭表を提出した由であ

張外交部長  
辭意を表明

〔ロンドン廿二日〕南京よりローテル通信に依つて當地に報ざられたところによる、外交部長張群

氏は此の種辭表を提出した由であ

る

行者

電話七一四六七〇

聖市アーノルフ

アーノルフ





作者の略歴  
明治四十五年熊本縣にて  
生る 女學校卒業  
學歴 昭和五年漁師より農業に  
從事し 現在聖市内某會社に勤務  
澤山出されたものをすつかり  
タメとしてほつさしてある所に、  
受付の人が名刺を持って来ました。  
何の氣なしに受取つて「飯田正雄」  
の四字を見たがつて「體中の血が頭に集つたやうな氣がしました。  
「有難う」とやつとの事で言ふと深呼吸をしてふらしく  
さうな足を踏みしめながら出てきました。  
あの人はドアの横に立っておられた。力の抜けたやうに立つておられたが、色が黒くなつて、が悪らか、尖つた  
やうに見えた。私を見るまでもう少し笑ひを浮べながら手を伸しきれど、何かの手を出したら、  
さうな足を踏みしめながら出てきました。  
あの人は床に目を落して、それに答へました。

「あの御用件は?」

「R市はね暑いさうでございまして、R市はね暑いさうでございました。

「あたはだよしてそんな物のか。」

「あの御用件は?」

「R市はね暑いさうでございました。







